

北部コミセン通信

やってみませんか？

グラウンド・ゴルフ

ルールが簡単で、どこでも楽しめるグラウンド・ゴルフ。村内でも村長杯をはじめ各種大会が開かれるなど、人気が高い軽スポーツです。しかし「なかなかやる機会がないから…」という声も多く聞きます。そこで北部コミセンでは、まず用具に触ってみて経験者から手ほどきを受ける「親しむ会」を開催することにしました。



「グラウンド・ゴルフに親しむ会」

- ◇ 7月23日(月) 午前9時～11時30分
- ◇ 北部コミセン・ゲートボール場周辺
- ◇ 参加費・無料 ◇ コミセンに電話申込み

簡単な手ほどきの後は、実際にコースを回りプレーし、賞品も用意しますので経験者大歓迎ですが、この機会にグラウンド・ゴルフをやってみようという初心者の方に、たくさん参加していただきたいと考えています。用具は、北部コミセンが準備します。手ぶらでどうぞ。

楽しく、きれいに！

ハンギングバスケット講習会



6月12日と16日に、滝沢村との共催でハンギングバスケット講習会を開催しました。

北部コミセンが会場となった16日は、参加者12名。講師は吉川三枝子さん(日本ハンギングバスケット協会公認講師)で、色とりどりの花の苗や鉢、腐葉土などの材料一式を準備し、丁寧に楽しく作り方や、手入れの仕方などを教えて下さいました。

色の組み合わせなどを工夫し、次第に出来上がっていく花かご。受講者の皆さんも大満足の様子で、「毎年やってほしい」「分かりやすく楽しかった」などの感想が聞かれました。



コミセンに咲いたアリウムの花

◆北の湯、6時までやっています！

6月～8月の間、北の湯は終了時間を1時間延長し、6時まで開けています。どうぞご利用ください。

◆今月の「滝沢村の文化財展」

ロビーで開催中の文化財展。今月は国指定天然記念物「岩手高山植物帯」です。

9合目不動平から頂上にかけてが指定区域で、大部分が滝沢村域です。





北の湯日記

〇月△日 晴れ

北部コミセンの隣には、4月から名称が変わった『障がい福祉サービス事業所みのりホーム』がある。通所での利用者は現在47名。ケーキの製造販売や受託作業・加工もしていて、北の湯の清掃、コミセン周辺の除草も彼らの仕事だ。

さらに、空き缶・段ボール・古紙・古布などリサイクル資源の回収にも力を入れている。それらを回収業者に販売し、収益は全額が利用者へ工賃として支給されているのだ。

清掃をしている縁もあるので、先日チラシをつくり、北の湯の利用者にリサイクル資源回収に協力してほしいと呼び掛けた。

嬉しいことにすぐに反応があり、北の湯利用の際に、右手に洗面用具、左手に空き缶入りのビニール袋というスタイルが増えてきた。

たくさんのお本を車に積んできてくれた方もいる。

ならばと、コミセン利用者



古布を、工場などで油をふき取る際に使う大きさに切り分ける。



アルミ缶とスチール缶の分別作業



糊で綴じられた冊子を一枚ずつにはがす作業

の常連さんにも声をかけた。すると、バンド演奏練習の方が段ボールなどを、バドミントン愛好会の皆さんは、工場で使われるウエスとして再生する古布（綿100%）や空き缶を持ってきてくれた。

協力してくれる皆さんが口をそろえて言うのが「お世話になってるから！」。本当に心優しい方々だ。ありがとうございます。

コミセンスタッフも気持ちひとつにして、もっともっとお世話をしなければ！と思わされている。（塩田）



週2回の北の湯清掃

もうすぐ梅雨明け
さっぱりしましょ！



金曜日は健康相談日

北の湯

毎週火・金曜日 午後1時～6時

無料 60歳以上の村民の方対象

※6月～8月は終了時間を6時まで延長してます。

今後の北の湯開設日

★健康相談日

- | | |
|-----------|------------|
| 7月17日 (火) | ★7月20日 (金) |
| 7月24日 (火) | ★7月27日 (金) |
| 7月31日 (火) | ★8月3日 (金) |
| 8月7日 (火) | ★8月10日 (金) |
| 8月14日 (火) | ★8月17日 (金) |